

Große Neueröffnung nach Umbau und Modernisierung

16.02.2022 14:44 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Neues ROTTLER Seh- und Hörzentrum im „Kohle-Haus“ in Dorsten



Nach umfangreichen Umbau- und Modernisierungsarbeiten macht das familiengeführte Traditionsunternehmen ROTTLER mit Sitz in Arnsberg-Neheim (Sauerland) ab dem 17. Februar 2022 seine Kundschaft am Markt 7 in Dorsten im neuen Kompetenzzentrum für Sehen und Hören rundum glücklich.

„Das Kohle-Haus ist für uns ein ganz besonderes Ladenlokal, eine geschichtsträchtige Adresse mit einer über 140-jährigen Historie“, sagt ROTTLER-Geschäftsführer Paul Rottler über den neuen Standort in Dorsten. „Wir haben das Gebäude von innen liebevoll und unter den strengen Richtlinien des Denkmalschutzes aufwendig saniert. An der Außenfassade haben wir nichts verändert.“ Neben dem frischen Ambiente und modernster Anpassungstechnik besticht der Traditionsoptiker und -hörakustiker auch durch eine große Marken- und Fassungsauswahl der neuesten Brillen und Sonnenbrillen sowie ein gutes Preis-Leistungs-Verhältnis. Die Kundschaft erwarten hochwertige Markengläser von HOYA und ZEISS sowie bekannte Brillenmarken wie Marc O’Polo, Esprit, Humphrey’s und viele mehr. Zur Neueröffnung sparen die Kundinnen und Kunden unter dem Motto „2 Brillen = 1 Preis“ bis zu 50 Prozent bei Brillen und Sonnenbrillen. Denn eine zweite Brille mit Gläsern in gleicher Glasqualität ist beim Kauf der neuen Lieblingsbrille oder Sonnenbrille im Paket enthalten – ohne Stärkenbegrenzung und sogar bei Gleitsicht.

Doch damit nicht genug. Die Kundschaft kann bei ROTTLER auch die neue „meineBrille“-Kollektion 2022 entdecken. Hier bekommen die Kundinnen und Kunden eine komplette Einstärkenbrille mit Gläsern schon ab 75 Euro und eine komplette Gleitsichtbrille mit Gläsern schon ab 129 Euro. Ein 3D-Sehtest mit modernster Messtechnik ist vorab ebenfalls inklusive.

Im brandneuen Hörakustikbereich bietet ROTTLER im zweiten Obergeschoss ein breites Spektrum etablierter Markenhersteller und informiert über die aktuellen Entwicklungen auf dem Hörgerätemarkt. Denn die verschiedenen Hörlösungen – ganz gleich, ob Im-Ohr-Hörgeräte (IdO) oder Hinter-dem-Ohr-Geräte (HdO) – haben sich während der vergangenen Jahre zu technischen Wunderwerken entwickelt. Im ROTTLER-Klangstudio werden die Kundinnen und Kunden in speziell für das Unternehmen aufgenommene Hörsituationen, wie einen Restaurant- und Theaterbesuch oder das Hören im Straßenverkehr, versetzt. Dies macht die Anpassung des jeweiligen Hörgeräts einfacher, da der natürliche

Umgang mit Hörgeräten so auch schon vor Ort simuliert werden kann. In der Hörakustik kann die Kundschaft ebenfalls von vielen Vorteilen, z.B. einer kostenlosen Höranalyse, kostenlosem Probetragen von Hörgeräten und einem Preisvorteil profitieren.

Alle Hygiene- und Schutzmaßnahmen hat ROTTLER für seine Kundinnen und Kunden getroffen und beim Umbau berücksichtigt. Aufgrund der Zugehörigkeit zum Gesundheitshandwerk gilt bei ROTTLER die 3G-Regelung.

Foto oben rechts: Das Team aus Dorsten: (v. l.)Teresa Stephan, Claus Bischoff, Sandy Elsbeck, Gabriele Klobusch-Gonschor, Julia Rick, Alina Günther und Daniel Dewes

Text: Christian Sklenak

Foto: Rottler